



Buenos Aires, 17 de agosto de 2017

A los proveedores de GETSA

Les damos la bienvenida a Genneia y agradecemos este primer contacto con nuestra compañía.

Como es de conocimiento público, el 11 de agosto pasado, **Genneia adquirió la totalidad de las acciones de Generadora Eléctrica de Tucumán S.A. (GETSA)**, en el marco de un fuerte plan de inversión en activos de generación eléctrica.

Conscientes de las necesidades de incorporar mayor generación eléctrica para acompañar el crecimiento del país, en Genneia asumimos la misión de suministrar energía eléctrica **confiable y sustentable** a grandes clientes mediante el desarrollo, la construcción y la operación de sistemas de alta eficiencia energética y reducido impacto ambiental.

Todas nuestras acciones y comportamientos están guiados por nuestro Código de conducta, cuyo fin último es lograr una mejor compañía a través del compromiso de los que formamos parte de la cadena de valor de Genneia. Impulsamos a su vez una Política de sustentabilidad que promueve el desarrollo en el largo plazo; es transversal, está alineada a la estrategia de negocios de la compañía y tiene en cuenta las expectativas de sus grupos de interés.

Asimismo, todas nuestras actividades se basan en el cumplimiento de un Sistema Integrado de Gestión (SIG) que comprende la calidad, la seguridad, la salud ocupacional y el medio ambiente.

Los invitamos a recorrer nuestro sitio web www.genneia.com.ar para conocer más sobre nosotros y nuestro propósito; y dejamos abiertos todos los canales de comunicación de los cuales disponemos, para orientarlo en este nuevo camino, junto a GETSA y Genneia.

Para facilitar el primer tramo de este nuevo camino, adjuntamos una guía de consulta rápida que servirá para facilitar dudas específicas sobre temas inherentes a su relación con GETSA.